

# 東京交通新聞 2015年(平成27年)6月22日付

## 「正社員雇う業界に」 JDA 総会

あいさつする丹澤会長



全国運転代行協会(丹澤忠義会長、JDA)は15日、中央区・鉄鋼会館で第20回通常総会を開催。事業計画を決めた。業界健全化のため、料金の表示法や算出根拠の各地の現状について意見交換した。前専務理事の辞任に伴い、元専務理事の栗原和夫顧問が理事に就任。23日の理事会で再び専務理事に選任の予定。丹澤会長は、運転代行業が

いさつ。健全化のため法整備を要望する上でも、協会会員を増やすことが重要となりました。正社員を雇う業界にしなければ」とあ

い。2人で運行する代行で正社員採用するにはタクの2倍の料金が必要」「表示統一には全社でメーター機を義務化する必要がある」などの意見があった。警察庁、国土交通省の担当官りが来賓出席した。

半世紀の歴史を経て、社会的地位が向上したとする一方、アルバイトの割合が85%でないと経営状態はおかしい。正社員を雇う業界にしなければ」とあ

い。2人で運行する代行で正社員採用するにはタクの2倍の料金が必要」「表示統一には全社でメーター機を義務化する必要がある」などの意見があった。警察

い。2人で運行する代行で正社員採用するにはタクの2倍の料金が必要」「表示統一には全社でメーター機を義務化する必要がある」などの意見があ